

12.09.2022, Individual-Reisende von Frobeen Erlebnisreisen, gerade in Peru unterwegs:

"Hallo Herr Frobeen,

vielen Dank für die liebe Erinnerung. Wir haben gestern Nachmittag (Ortszeit) für beide Flüge (national und international) schon eingeecheckt.

Wir hatten einen sehr schönen Urlaub, Wetter war immer gut, nie Regen (nur einmal nachts auf der Isla del Sol), alle Guides und Fahrer topalso einfach perfekt.

Gestern am letzten Tag unserer Reise haben wir dann noch den Vinicunca bezwungen ????????. Ein absolut klasse Erlebnis und eine wow Aussicht ?????.

Vielen Dank für die Reisezusammenstellung, ist auf jeden Fall empfehlenswert.

**Liebe Grüße
Rebecca Sch."**